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San Juan: La autopista del 
Mediterráneo, obstáculo 

para Benimagrell 
Reunión para tratar de los subnormales 

SAN JUAN. (Corresponsal, 
M. Sánchez Buades). — En la 
Jefatura provincial de Carrete-
ras de Alicante, se encuentra 
en período de información pú-
blica el anteproyecto de la 
nueva carretera-autopista del 

Mediterráneo», en su tramo 
Valencia-Alicante. Todas las 
dudas y rumores sobre su pa-
so por nuestro pueblo, han 
quedado, con su examen, to-
talmente aclaradas, ya que he-
mos podido comprobar que su 
paso por nuestro término mu-
nicipal discurrirá casi parale-
lo a la carretera de desvío de 
la 332, —entre ésta y el mar—
sin tener en ningún momento 
contacto con ésta. 

Podrá ser cruzada, a distinto 
nivel, por tres puntos distin-
tos: a la altura de la avenida 
Diagonial y por los caminos 
llamados de Palmeretes y 
Abri l. También observamos 
que, lo que pudiéramos llamar 
comunicación o entrada princi-
pal, se ha situado en las pro-
ximidades de este camino. Un 
poco lejos, porque sin duda, 
hubiera estado mejor, por más 
centrada, entre el final de la 

avenida del General Mola y 
Benimagrell. 

Por cierto, que otro impor-
tante grupo de viviendas de 
nuestra vieja barriada benima-
grellera, —mucho mayor que 
el ya desaparecido a causa de 
la carretera de desvío—, se 
verá también afectado por es-
ta nueva autopista. La verdad 
es que, entre unas cosas y 
otras, Benimagrell va a quedar 
reducido a la mínima expre-
sión. 

Con esta carretera, serán 
tres, —teniendo en cuenta las 
incluidas en el Plan General 
de Ordenación Urbana—, las 
que, en poco más de dos ki-
lómetros, cortarán las comuni-
caciones entre el pueblo y la 
playa. Tres barreras de dificul-
tades, a la expansión urbanís-
tica local. Por eso la única re-
clamación que formularíamos, 
sería la de su traslado por el 
norte de nuestro pueblo. 

REUNION PRO SUBNORMALES 

El sábado por la tarde, en la 
finca «El Reloj», residencia de 
los señores Ramón-Borja, tuvo 
lugar una reunión de extraor-
dinario interés, por la trascen-
dencia humana y social de su 
finalidad: despertar en San 
Juan la atención hacia el pro-
blema de los subnormales, y 
promover y organizar su par-
ticipación activa en la actual 
campaña nacional en pro de 
los mismos. 

Invitados por don Antonio 
Ramón-Borja Sempere y seño-
ra, asistieron las autoridades 
y fuerzas vivas de la locali-
dad, acompañados de sus res-
pectivas esposas. que fueron 
agasajados por los dueños de 
la casa, ayudados por su hija 
María Belén. 

Doña Margarita Berenguer 
de Ramón-Borja, presidenta de 
la Asociación pro Subnorma-
les de Alicante, con la colabo-
ración de doña María del Car-
men Planelles de Soto, secre-
taria de la misma, hablaron so 
bre el enorme interés social 
de la obra y la necesidad de 
que todos nos sintamos obli-
gados y comprometidos en la 
solución de los problemas de 
adaptación de estos seres, de 
los que en la provincia existen 
actualmente 4.000, de ellas, 
2.000 en edad escolar, muchos 
de los cuales, debidamerl e 
preparados, pueden rendir su 
trabajo a la sociedad. 

Puede decirse que todos los 
presentes se sintieron conta-
giados por las brillantes pala-
bras y convincentes argumen-
tos de las señoras de Ramón-
Borja y de Soto, hasta el ex-
tremo de que espontáneamen-
te se inició una colecta entre 
los reunidos, que inmediata-
mente alcanzó una importante 
cantidad. 

Quedó formada igualmente 
una comisión de señoras, pre-
sidida por doña Sira Llorente, 
esposa del alcalde señor Ca-
rrillo, para organizar un acto 
propagandístico que tendrá lu-
gar e! próximo domingo, día 
10 de mayo, para el que se 
cuenta con la ayuda de las 
niñas de las escuelas naciona-
les, y se interesará también 
la colaboración del comercio 
e industrias locales. 

También las autoridades, por 
boca de su alcalde don Rafael 
Carrillo, reafirmaron el ofreci-
miento, hecho ya con anterio-
ridad, de cesión de los terre-
nos necesarios, para la cons-
trucción en nuestra villa de 
una escuela para subnormales, 
noticia que causó grata im-
presión en los reunidos. 
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